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Das spielt sehr wohl eine Rolle. Du kannst doch nicht einfach jede nicht korrigierte
Fehlentscheidung aufzählen und deshalb für eine sinnentleerte Abschaffung plädiere, aber die
korrekten Anwendungen dabei sogar noch unter den Tisch fallen lassen.

Wenn jetzt durch den VB zusätzliche Fehlentscheidungen initiiert würden sähe die Sache
anders aus.
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